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Dans un quartier paisible et recherché de Port-Grimaud, découvrez
cette charmante maison de type 'OSTALE' orientée sud-est, offrant une
superficie habitable de 82 m2. Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli
par une entrée menant a une salle de douche et des toilettes, ainsi qu'a
une cuisine indépendante entierement équipée. Le spacieux séjour de
36 m2, agrémenté d'une cheminée, s'ouvre sur une terrasse d'environ
30 m2 en bordure de canal. A I'étage, la suite parentale vous offre une
vue imprenable sur les canaux, accompagnée d'une salle de bains et

de toilettes, ainsi que d'un placard ...

In a peaceful and sought-after area of Port-Grimaud, discover this charming
'OSTALE' type house facing south-east, offering a living area of 82 m2. On the
ground floor, you will be greeted by an entrance leading to a shower room and
toilet, as well as a fully equipped independent kitchen. The spacious living room of
36 m2, decorated with a fireplace, opens onto a terrace of approximately 30 m2
on the edge of the canal. Upstairs, the master suite offers you a breathtaking view
of the canals, accompanied by a bathroom and toilet, as well as a built-in closet,
You will also find two other ...
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